
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur 

und Umwelt am 3.7.2024 

Anwesende: siehe Liste im Anhang;      nicht anwesende Mitglieder sind entschuldigt 

Tagesordnung: siehe Anhang 

Beginn: 19.00 Uhr 

 

TOP 1.)  AV Hagelstein begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

TOP 2.)  Zum Protokollführer wird H.-H. Harländer ernannt. 

TOP 3.)  Die TO wird wie vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 

TOP 4.)  Das Protokoll der Sitzung vom 12.3.2024 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 5.) Mit einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Feuerwehrgerätehauses könnte der     

Stromverbrauch im DGH und im Fw-Gerätehaus gedeckt und Strom ins Netz eingespeist 

werden. Eine 8,5 KWp Anlage könnte schon nach etwa acht Jahren abbezahlt sein. Der 

Ausschuss spricht sich ohne Gegenstimme grundsätzlich dafür aus, eine PV-Anlage auf dem 

Dach des Fw-Gerätehauses zu installieren. Da der Haushalt der Gemeinde noch nicht 

beschlossen ist, werden konkrete Entscheidungen verschoben.  

TOP 6.) AV Hagelstein erläutert, dass eine unverbindliche Kostenschätzung über etwa 4.300 

€ für die Reparatur der Entwässerung des Parkplatzes am See vorliegt. Die tatsächlichen 

Kosten werden wahrscheinlich geringer ausfallen. Der Ausschuss empfiehlt der GV bei einer 

Enthaltung die Reparatur bei der Fa HR Bau zu beauftragen. 

TOP 7.)  Nach umfänglicher Diskussion wird eine Entscheidung über weitere 

Fahrradstellplätze am DGH verschoben. Bgm`in Funk wird sich über Förderprogramme 

informieren. 

TOP 8.) AV Hagelstein erläutert, dass noch 5 neue Lampenköpfe und -bügel vorhanden sind. 

In der Gemeinde existieren noch 20 alte Straßenlampen, bei denen das Risiko relativ groß ist, 

dass sie in absehbarer Zeit kaputt gehen. Der Ausschuss empfiehlt, mit einer Neubestellung 

zu warten bis die Gemeinde Selent eine größere Lampenbestellung vornimmt und sich dieser 

dann anzuschließen. 

TOP 9.) Die neuen Spielgeräte für den Strand kommen in den nächsten Tagen. Der Ausschuss 

spricht sich dafür aus, den Aufbau der Geräte, die Kosten dafür werden nicht gefördert, in 

Eigenleistung durchzuführen. AV Hagelstein übernimmt die Organisation dafür. 

TOP 10.) Bgm‘ in Funk informiert, dass die Einleitungswerte auf der Kläranlage gut sind. Nur 

die Phosphatwerte überschreiten die vorgegebenen Werte. 

TOP 11.)  AV Hagelstein berichtet:                                                                                                                

- bei der Treppe am Redder am See 1 haben sich Fliesen gelöst, Werner Timm übernimmt 

kurzfristig die Reparatur                                                                                                                                      

- der defekte Rasenmäher befindet sich noch in der Reparatur                                                                                                                            



- an der Wasserentnahmestelle wurde ein großer, störender Baum entfernt                                        

- Fachleute halten das angedachte Modulhaus-Projekt aus Kostengründen zur Zeit nicht für 

umsetzbar                                                                                                                                                          

- Auch die Freiwillige Feuerwehr wünscht sich einen Defibrillator, darüber werden Gespräche 

geführt                                                                                                                                                                      

- AV Hagelstein dankt allen Helferinnen und Helfern, die am Aufbau des Wildtierzauns um 

das Gelände der Kläranlage beteiligt waren                                                                                                    

- die Tanzgruppe wünscht sich einen Wandspiegel für den Turnraum, Kosten würden der 

Gemeinde nicht entstehen. Wenn er nicht fest an der Wand installiert wird, hat der 

Ausschuss keine Bedenken                                                                                                                                     

- nicht nur das Orga-Team des Kinderfests wünscht sich ein Spülbecken im Toilettenhaus am 

Strand. Der Ausschuss spricht sich für die Umsetzung aus 

 

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr 

 

                                                                                                                                          fdP 

                                                                                                                                 H.-H. Harländer 


